

ABSTRAK

Skripsi berjudul “Peran Manajemen Dakwah Dalam Kegiatan Keagamaan di Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah Palembang” Manajemen dakwah Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah Palembang, harus meningkatkannya kualitas santri permasalahannya yaitu kepengurusan manajemen dakwah harus berupaya melakukan inovasi baru dalam kegiatan keagamaan dalam proses perencanaan, pengorganisasian, pengawasan dan evaluasi sebagai proses pengawasan kegiatan keagamaan di pondok Pesantren Al-Ihsaniyah. Adapun permasalahan: 1) Bagaimana peran manajemen dakwah dalam kegiatan keagamaan di Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah?, 2) Bagaimana kegiatan keagamaan di Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah?, 3) Apa saja yang menjadi faktor penghambat dan pendukung peran manajemen dakwah dalam kegiatan keagamaan di Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah Palembang?. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian 1) Peran manajemen dakwah terlaksana dengan adanya susunan kegiatan yang bertujuan untuk memperoleh keefektifan dan kesuksesan kegiatan di pondok pesantren agar lebih mudah diatur dengan menentukan perencanaan kegiatan, pengorganisasian yang diatur oleh ustadz-ustadz junior maupun senior (*tanzhim*), penggerakan (*Actuating Tawjih*), pengendalian (*riqabah*) dan evaluasi seperti mengatur kegiatan para santri yang dilatih akan menjadi seorang pendakwah yang dapat berdampingan ditengah masyarakat. 2) Adanya kegiatan harian, mingguan, bulanan dan kegiatan tahunan yang bertujuan untuk meningkatkan kedisiplinan, motivasi dan ketaqwaan para santri di Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah Palembang. 3) Faktor pendukung terdapatnya kesadaran dari para santri untuk memperdalam dan mempelajari pendidikan agama Islam sehingga menjadi santri yang berprestasi dan berkualitas. Kemudian faktor penghambat dalam rangka meningkatkan eksistensi dan peranan pondok pesantren di bidang kehidupan sosial masyarakat, diperlukan perhatian yang serius. Penyediaan dan peningkatan sumber daya manusia dalam bidang manajemen kelembagaan, serta bidang yang berkaitan dengan kehidupan sosial masyarakat, mesti menjadi pertimbangan Pondok Pesantren Al-Ihsaniyah Palembang.

Kata kunci: *Peran, Manajemen Dakwah, Kegiatan Keagamaan*